

## Jembatan Antar Desa Rusak, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Amankan Dengan Pemagaran

Rony - [MAGELANG.JURNALIS.ID](http://MAGELANG.JURNALIS.ID)

Jan 11, 2023 - 20:32



*Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Melakukan Pengamanan Proses Penutupan Akses Jembatan Semawang di Desa Bandongan*

MAGELANG,-- Babinsa Koramil/ 03 Bandongan Kodim 0705/ Magelang Sertu Darkin bersama anggota Polsek Bandongan Bripka Andy Dwi Irawan mengamankan sarana Jembatan penghubung antar Desa yang kondisinya rusak dan nyaris ambrol akibat tergerus aliran Sungai Semawang Desa Bandongan Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Rabu( 11/01).



Jembatan yang merupakan jalur penghubung antar wilayah di desa Bandongan dan desa Gandusari tersebut saat ini harus dipalang dengan pengelasan besi karena kondisi jembatan rusak sehingga dapat membahayakan pengguna jalan.



Pemerintah desa Bandongan bersama Pemerintah Gandusari serta desa Ngepanrejo sepakat dilakukan pengelasan guna antisipasi pengguna jalan tidak melakukan aktivitas di jembatan Semawang.

Sertu Darkin bersama Bripka Andy Dwi Irawan saat dikonfirmasi membenarkan adanya aktivitas warga masyarakat masih berlalu lalang baik kendaraan bermotor maupun pejalan kaki. Untuk itu langkah aparat pemerintah desa dibantu dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas melakukan penutupan jembatan dengan menggunakan besi," ungkap Babinsa.

" Karena rusak, dan membahayakan warga yang melintas kita bersama- sama pemerintah desa berkoordinasi untuk melakukan penutupan akses jembatan Semawang," jelasnya.

Ditempat yang sama, Sujono beserta Mustofa Kamal dan Nurhakim yang notabene kepala desa Bandongan, kepala desa Gandusari dan kepala desa Ngepanrejo ikut serta dalam pengawasan maupun pengerjaan penutupan akses jembatan tersebut, sehingga kondisi saat ini area jembatan aman dari pelintas baik kendaraan maupun pejalan kaki," terang Kades Bandongan.

Kades Sujono menyampaikan," Kami bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu memantau kondisi jembatan. Sehingga kami arahkan ke jalan alternatif bagi warga masyarakat apabila bepergian ke pasar Bandongan maupun kota Magelang.

" Lebih lanjut Sujono menghimbau kepada warga masyarakat disekitar jembatan agar selalu berhati-hati dan bersama- sama memantau debit air kali Semawang. Dengan demikian apabila terjadi hujan deras segera mungkin untuk melaporkan ke pihak pemerintah desa maupun Babinsa dan Bhabinkamtibmas setempat agar tidak terjadi hal yang tidak kita inginkan.

" Mohon maaf selaku pemerintah desa Bandongan, sementara waktu untuk jalan alternatif bagi warga masyarakat Gandusari maupun Ngepanrejo dan sebaliknya desa Bandongan, kita lakukan penutupan jembatan untuk keselamatan pengguna jalan.

" Kita sudah upayakan melaporkan ke pemerintah daerah, untuk penanganan jembatan agar segera ditindaklanjuti pengerjaannya," tutup Kades Bandongan.

Pen: 0705/ Mgl.